

Fünf Euro für den guten Zweck

Lions-Adventskalender Murnau: Helfen und gewinnen

Murnau – Mit der Übergabe der ersten Exemplare an Bürgermeister Rolf Beuting hat der Lions-Club Murnau-Staffelsee den Verkauf des diesjährigen Adventskalenders offiziell eröffnet.

„Wie jedes Jahr freue ich mich, die ersten Adventskalender zu kaufen,“ so Beuting. „Ich verschenke sie gerne im Rathaus, an Freunde und Familie. Ich kann nur alle Bürgerinnen und Bürger ermutigen: Tun Sie es mir nach – jeder Kalender unterstützt die Menschen hier vor Ort.“

Seit mittlerweile zwölf Jahren stellt ein engagiertes Team um Renate Böhm, Heinrich Müller und Otto Fussenegger den Adventskalender auf die Beine. Wer ihn kauft, unter-



Übergabe des Lions-Adventskalender: Renate Böhm und Heinrich Müller (r.) vom Lions-Club Murnau-Staffelsee überreichen die ersten Exemplare des Adventskalenders an Murnaus Bürgermeister Rolf Beuting (l.).

Foto: Markt Murnau

stützt wichtige lokale Einrichtungen – darunter zum Beispiel die Tafel, das gemeindliche Jugendzentrum Erlhaus oder die Stiftung Hospizverein in Polling. „Ein Kalender kos-

tet fünf Euro. Bei einer Auflage von 2.700 Stück kommt so ein stattlicher Verkaufserlös zusammen, der vollständig gespendet wird“, erklärt Renate Böhm.

Der Lions-Adventskalender verbindet vorweihnachtliche Freude mit sozialem Engagement: Jeder Kalender ist ein Los. Es warten bis zu 15 Preise täglich im Wert von 15 bis 200 Euro – gestiftet von Privatpersonen, Geschäften und Institutionen aus Murnau und der Region.

Die Gewinnzahlen erscheinen online unter www.lc-murnau.de/activities/adventskalender. Dort finden Interessierte auch eine Übersicht der Verkaufsstellen des Lions-Adventskalenders.

kb